



7 Pièces

175 m²

Réf. 84188076

2 520 000 €

Paris 5^{ème}

Appartement à vendre (75005)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité. Barnes Panthéon vous propose un très bel appartement d'angle d'une surface de 171 m² Carrez, avec balcons et ascenseur. Ce bien spacieux composé de deux lots réunis sur un seul niveau offre deux entrées indépendantes. Il est composé comme suit: Une galerie d'entrée ouverte sur une double réception de 40m², 2 cuisines indépendantes, 5 chambres, 1 salle de bains, 2 salles d'eau, 4 toilettes et de nombreux dégagements. Une cave complète ce bien à rafraîchir. L'appartement doté de nombreuses doubles fenêtres bénéficie d'une triple exposition, vue dégagée sur la place Maubert, proche des ...

Exclusive listing. Barnes Panthéon is listing this fantastic corner apartment totalling 171m² (1,840 sq ft) of Carrez Law surface area, with balconies and lift access. This spacious property is formed of two lots joined on a single level with two separate entrances. Floor plan: Entrance hall leading to a double-sized 40m² (430 sq ft) reception room, 2 separate kitchens, 5 bedrooms, 1 bathroom, 2 shower rooms, 4 toilets and various alcoves. A cellar rounds off this property to revamp. The apartment has numerous double windows affording views on three sides including over Place Maubert, and is close ...

BARNES PANTHEON

15, Rue Soufflot - 75005 PARIS 5EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

